



## Falsificar un curriculum puede estar penado con hasta 2 años de cárcel

Tras la noticia de dimisión de la hasta entonces vicesecretaria de Movilización y Reto Digital del PP, Noelia Núñez, dadas las acusaciones por falsificar su currículum, Legálitas arroja luz sobre si es legal mentir en un curriculum, los diferentes delitos que se podrían cometer al aparentar algo falso en un proceso de selección, y sus penas de prisión y multas que conllevan.

### ¿Supone un delito mentir en el currículum?

Mentir en el currículum puede suponer un delito, siempre y cuando se entienda que esta mentira fue hecha para “perjudicar a otro”. El artículo 395 del Código Penal castiga con prisión de seis meses a dos años al que, “para perjudicar a otro”, cometa en documento privado alguna falsedad alterando un documento en alguno de sus requisitos esenciales, simule un documento en todo o en parte de manera que induzca a error sobre su autenticidad, haga suponer en un acto la intervención de personas que no han estado o atribuya a las que sí lo han hecho declaraciones o manifestaciones ...